## Pressemitteilung

## Gärtnerei Behn in Hermannsburg erhält Gold-Auszeichnung als FachGartenCenter vom Verband Deutscher Garten-Center

Die Gärtnerei Behn in Hermannsburg wurde 2024 vom Verband Deutscher Garten-Center e. V. (VDG), dem Bundesverband der inhabergeführten Gartencenter, mit dem Gold-Siegel als FachGartenCenter ausgezeichnet. Diese Anerkennung wird nur an ausgezeichnete Betriebe verliehen, die strenge Qualitätsstandards erfüllen.

Die Gärtnerei Behn erhielt diese Auszeichnung als eines von rund 200 bundesweiten Mitgliedsbetrieben. Der umfangreichen Qualitätsprüfung und Inspektion durch unabhängige Fachleute unterzogen sich in diesem Jahr 45 Gartencenter.

Zu den wesentlichen Kriterien für die Anerkennung als FachGartenCenter zählen:

- Höchste Qualität des Sortiments: Vielfalt, Frische und Aktualität der Produkte.
- Außergewöhnliches Angebot: An Pflanzen, Gartenzubehör und Accessoires.
- **Fachkompetenz und Kundenorientierung**: Qualifizierte Beratung und ein serviceorientiertes Team.
- Ansprechende Warenpräsentation: Einladende Gestaltung der Verkaufsflächen und umfassender Service.
- Freundliche Atmosphäre: Ein Einkaufserlebnis, das zum Wohlfühlen einlädt.

Die Bewertung erfolgte anhand eines detaillierten Prüfbogens mit rund 400 Kriterien, der aus der Sicht der Endverbraucher entwickelt wurde. Der Inspektor dokumentierte die Prüfung mit zahlreichen Fotos und Anmerkungen, die vor Ort gemeinsam mit den Verantwortlichen des Gartencenters ausgewertet wurden.

Die Gärtnerei Behn hat die Prüfung mit Bravour bestanden und sieht diese Auszeichnung als Ansporn, sich kontinuierlich weiterzuentwickeln und noch stärker auf die Wünsche und Bedürfnisse seiner Kunden einzugehen.

Die Inhaber und Mitarbeiter des Gartencenters bedanken sich herzlich für diese hohe Auszeichnung und freuen sich darauf, ihre Kunden auch in Zukunft mit einem außergewöhnlichen Einkaufserlebnis zu begeistern.

Besuchen Sie uns – Ihre Gärtnerei Behn aus Hermannsburg freut sich auf Sie!